



Au moins trois personnes ont été confirmées mortes après le chavirement d'un bateau de transport maritime au large des côtes de Limbé, dans la région du sud-ouest du Cameroun.

Selon certaines sources, le bateau a quitté le Nigéria pour le Cameroun avec plus de 200 passagers à bord. Jusqu'à présent, le Bataillon d'intervention rapide (BIR) a pu secourir seulement 100.

Selon de hauts responsables du BIR, l'opération de sauvetage est en cours et il est à craindre que le bilan ne s'alourdisse.

La majorité de ceux qui sont toujours pris au piège à bord du navire seraient des enfants.